

ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS

Una campaña dará a conocer todas las actividades

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Murcia, que preside Tomás Zamora, ha puesto en marcha una campaña de difusión de sus actividades para dar a conocer esta organización, que fue constituida el pasado mes de septiembre. Los promotores de la asociación, cuyo secretario ejecutivo es el ex dirigente estudiantil Luis Mariano Pérez, quieren con sus actuaciones devolver a la Universidad lo que ésta les ofreció en su periodo formativo durante tantos años. El rector, José Antonio Cobacho, reiteró su compromiso con esta entidad y su total disposición a colaborar con ella. LA VERDAD
